

Bukele confirme l'arrivée au Salvador de nouveaux prisonniers en provenance des États-Unis



La Havane, 1er avril, (RHC)- Le président du Salvador, Nayib Bukele, a confirmé lundi l'arrivée dans le pays de 17 membres présumés du Train d'Aragua et de la Mara Salvatrucha (MS-13).

Un rapport de la présidence montre l'arrivée du groupe de migrants aux premières heures de la matinée, enchaînés et la tête baissée sous l'obligation des gardes.

Sur son compte X le président Bukele affirme que « tous les individus sont des meurtriers confirmés et des criminels de haut niveau, dont six violeurs d'enfants ».

À la mi-mars, l'arrivée dans le pays de 238 membres présumés de l'organisation criminelle Train d'Aragua en échange d'une redevance versée par les États-Unis a suscité de vives plaintes de la part du gouvernement vénézuélien.

Les transferts seraient effectués en vertu de la loi sur les ennemis étrangers et ils ont lieu malgré le sursis de quelques jours accordé par un juge fédéral.

Des juristes nord-américains ont mis en doute la légalité de ces actions et des avocats de migrants ont fait valoir que certains des Vénézuéliens envoyés au Salvador n'appartenaient pas au Train d'Aragua.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/379932-bukele-confirme-larrivee-au-salvador-de-nouveaux-prisonniers-en-provenance-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba